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12月教育委員会定例会 会議録 

 

１ 日 時    令和６年 12月 19日（木）13時 15分から 14時 53分 

２ 場 所    豊後高田市役所真玉庁舎教育委員会室 

３ 出席委員 

教育長     河野 潔 

職務代理者   護城 和代 

委員      大嶽由美子 

委員      松成 康男 

委員     桑原 猛 

４ 事務局 

   教育総務課長  植田 克己 

   文化財室長   河野 典之 

   学校教育課長  河野 政文 

５ 書 記 

総務管財係長  岩田 隆宏 

６ 議 題 

 １ 教育委員会事務局 12月執行経過報告及び令和７年１月行事予定について 

 ２ 議題 

（１）第 12号議案 豊後高田市学校給食費の無償措置に関する要綱の一部 

改正について 

（２）第 13号議案 豊後高田市学校給食費等補助金交付要綱の一部改正に 

ついて 

（３）令和６年豊後高田市議会第４回定例会の報告について 

（４）大分県教育委員会との意見交換会について 

（５）中津教育事務所及び教育委員会の学校訪問について 

（６）教育支援委員会について 

（７）学びの 21世紀塾冬休み特別講座について 

（８）インフルエンザ対応について 

 

その他 

 

開会あいさつ   教育長から開会あいさつ 

議事進行     護城職務代理者 
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 （護城職務代理者） 

  それでは、只今から、令和６年第 12 回定例教育委員会を開会いたします。 

会議次第に沿って進行します。 

 

〇教育委員会事務局 12 月経過報告について（資料１～２ページ） 

教育長から 12月執行経過報告について、資料にもとづき説明。 

・12月 １日  あそビバ 2024 

・12月 ８日  読書感想文・図書館を使った調べる学習コンクール表彰式 

・12月 12日  真玉中学校へのグランドピアノ贈呈式 

・12月 13日  人権啓発講演会（上杉聰氏） 

・12月 17日  第２回兄弟都市提携記念行事実行委員会 

・12月 18日  臨時校長等会 

・12月 20日  豊後高田陸上クラブ 大分トヨペットカップ OBS小学生 

駅伝競走大会 優勝報告 

・12月 24日  終業式 

・12月 25日  冬休み特別講座開講（～27日）１月６日、７日、11日 

・12月 27日  仕事納め式 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

〇教育委員会事務局１月行事予定について（資料３ページ） 

教育長から事務局１月行事予定について、資料にもとづき説明。 

  ・１月 ２日  二十歳のつどい 

・１月 ４日  ホーランエンヤ 

・１月 ６日  仕事初め式 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

〇第 12 号議案 豊後高田市学校給食費の無償措置に関する要綱の一部改正に

ついて               （資料４～５ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（護城職務代理者：議事進行） 

ただいまの提案について、ご意見・ご質問はありませんか？ 
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（護城職務代理者：議事進行） 

 意見、質問が無いようでしたら、第 12号議案に対する審議を終結します。 

引き続き、採決に移りたいと思います。  

本議案を承認することについて、ご異議ございませんか？ 

 

（各委員） ありません。 

 

（護城職務代理者：議事進行） 

ご異議なしということで、承認することに決しました。 

 

 

〇第 13 号議案 豊後高田市学校給食費等補助金交付要綱の一部改正について               

（資料６～７ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（護城職務代理者：議事進行） 

ただいまの提案について、ご意見・ご質問はありませんか？ 

 

（護城職務代理者：議事進行） 

 意見、質問が無いようでしたら、第 13号議案に対する審議を終結します。 

引き続き、採決に移りたいと思います。  

本議案を承認することについて、ご異議ございませんか？ 

 

（各委員） ありません。 

 

（護城職務代理者：議事進行） 

ご異議なしということで、承認することに決しました。 

 

 

〇令和６年豊後高田市議会第４回定例会の報告について （資料８～19 ページ） 

 学校教育課長、文化財室長から資料に沿って説明。 

 

（大嶽委員） 弁当方式から給食方式に変更になったりしましたが、市議会に 

もしっかりとご理解いただけたようで良かったです。 

今後は、高田高校生が、全員が給食を食べるという方向でのＰ

Ｒ等をお願いしたいと思います。 
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 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 

○大分県教育委員会との意見交換会について     （資料 20～21 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

○中津教育事務所及び教育委員会の学校訪問について   （資料 22 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（松成委員） 中学校では部活の地域移行が話題になっていますが、小学校の 

野球をやっている子供たちについて、１校ではチームが作れな 

いと聞いています。市内の野球チームの編成の現状と、教職員の

関わりについて、聞かせてください。 

 

 （学校教育課長） 

小規模校の児童は、大規模校のチームに参加している子もいると聞いていま

す。指導者については、地域の方が中心となり取り組んでいただいています。 

教職員がメインで指導をしている所は無い状況です。 

 

（松成委員） 市内小学校の野球チーム数はどのくらいあるのですか？ 

 

 （学校教育課長） 

現在、５チームです。 

 

（松成委員） その５チームで市内の大会などを戦っているのでしょうか？ 

 

 （学校教育課長） はい。 

 

（護城職務代理者） 

指導者への研修などはどこが行っているのでしょうか？ 

 

 （教育長） 

県の社会体育の担当課が研修の実施、指導者に調書の提出を求めている状況 
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にあります。 

 

（松成委員） バレーのチームも野球チームと同様の状況なのでしょうか？ 

 

 （教育長） 

現在市内には２チームありまして、野球チーム同様に学校からは離れた形で

運営されています。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 

〇教育支援委員会について               （資料 23 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（大嶽委員） 年々、支援を必要とする子ども達が増えている印象なのですが、 

動向としてはどうなのでしょうか？ 

 

 （教育長） 

年々１割ずつほど増えています。増えている要因としては、幼児期にしっか

りとした検査が受けられていることにより、就学前から追跡ができていて、対

象の子ども達には特別支援教育が必要であるとの早めに解ってきということ

もあると思っています。また、就学後であっても、相談があれば学校に専門職

の方が頻繁に訪問してくれ、検査も行ってくれています。 

そういった専門職の方の協力とあわせ、教職員も様々な知見に基づき、資質

が向上してきた結果、子ども達の変化や異常に気付くことができる人材が増え

てきたということが挙げられると思っています。 

加えて、医師からは、徐々に増えてきており、認定のハードルが動いている

ことではないと言ったことも聞いているところです。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 

〇学びの 21 世紀塾冬休み特別講座について      （資料 24～25 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 
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〇インフルエンザ対応について           （資料 26～27 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

 （護城職務代理者：議事進行） 

  議事等が全て終了しました。 

その他について、事務局から説明をお願いします。 

  ・高田中学校陸上部九州中学校駅伝大会及び全国中学校駅伝大会の結果に 

ついて（学校教育課長） 

  ・大分トヨペットカップ第 20回ＯＢＳ小学生駅伝大会の結果について 

（学校教育課長） 

  ・真玉中学校へのグランドピアノの贈呈について（教育総務課長） 

 

 

○その他 次回の開催について 

 次回は令和７年１月 30日 木曜日の 13時 15分からに決定。 

 

以上閉会。 

 


